

## **IAA 2019: Cupra präsentiert Stromer-Studie**

In wenigen Wochen präsentiert Cupra das erste vollelektrische Straßenfahrzeug der Marke. Material- und Technologiekonzepte werden im Cupra-Konzept kombiniert. Die Verwendung von kontrastreichen Farben und Carbon-Elementen unterstreicht die dynamischen Ansätze. Online wird die Studie am 2. September enthüllt, seine Weltpremiere feiert das Cupra-Konzeptfahrzeug auf der IAA in Frankfurt (12. - 22. September). (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Vollelektrisches Konzeptfahrzeug von Cupra.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat

---